



Invincibles !

publié le 11/01/2023

Mercredi 11 janvier, nos 2 équipes de benjamins se sont brillamment illustrées lors de la journée de district de futsal. Sur 11 équipes engagées, celles de Jacques Prévert terminent première et deuxième !

Faute de temps, la finale opposant donc nos deux équipes, n'a pas pu être jouée.

Les élèves se rencontreront lors du prochain entraînement au collège. Nous l'organiserons comme un match préparatoire aux finales départementales qui se tiendront à Niort au mois de mars.

Bravo à nos champions !

